

学校だより

12月

希・望・坂

マスク・手洗い・顔洗い

鞍岡小学校
文責：宮本 一郎
令和6年12月2日



2024年の締めくくりの月です！

12月に入りました。お決まりの文句ではあります。本当に月日が経つのは早く、2024年もあと1か月となりました。今年も保護者や地域の皆さんに支えられながら何とか1年を乗り切ることができています。新型コロナの5類感染症への移行に伴い、以前の生活がだいぶ戻ってきました。12月も変わらぬ御支援・御協力の程をよろしくお願ひいたします。



五ヶ瀬町教育文化祭、がんばりました！

10月29日（火）に五ヶ瀬町教育文化祭が実施されました。どの学校も素晴らしい演奏や合唱でした。鞍岡小学校も得意の鼓笛でがんばりました。また、6年生の興梠瑠音さんが「想いをつなぐ」という題目で意見発表を行いました。児童の皆さん、よくがんばりました。お疲れ様でした。



持久走大会を行いました！



11月22日（金）に持久走大会を実施しました。場所は、昨年と同じ、旧鞍中のグラウンドや前の直線道路を使わせていただきました。低学年（800m）→中学年（1000m）→高学年（1400m）の順で走ったのですが、みんなよくがんばって最後まで走りきりました。子ども達の頑張りに感動をもらいました。また、保護者や地域の皆さんもたくさん応援していただきました。子ども達の力になりました。本当にありがとうございました。

低学年の部 1位 秋岡 幸助くん

中学年の部 1位 吉村 美桜さん

高学年の部 1位 興梠 瑠音くん



さあ！スタート！



デッドヒート！



みんな頑張りました！

6年生が修学旅行（1泊2日）に行ってきました！



五ヶ瀬町の6年生（19名）が合同で修学旅行に行ってきました。今年は大分方面の旅行でした。本校からは、梶原教頭先生、本田先生、森山先生が引率しました。1日目は、宇佐市平和資料館や宇佐神宮、大分マリーンパレス水族館「うみたまご」などで活動しました。2日目は、湯布院や城島高原パークなどで活動しました。思い出に残る旅行になったと思います。2日間の学びを今後に生かしていってほしいです。



行事予定



- 12月 5日（木）参観日（人権に関する授業・懇談会）
- 12月 17日（火）・19日（木）個人面談（希望された方）
- 12月 20日（金）二学期終業式
- 12月 21日（土）～1月 8日（水）冬休み
- 1月 9日（木）三学期始業式 立番指導（1/9～1/10）
- 1月 16日（木）五ヶ瀬町学力テスト（国語・算数）
- 1月 17日（金）小学生スキー教室
- 1月 30日（木）給食感謝集会

